

DIRESA presenta plan contra el dengue enfatizando labor preventivo y promocional

Presentación se hará de manera descentralizada en próximo lunes en la ciudad de Jaén

Poniendo énfasis en la parte preventiva y promocional, la Dirección Regional de Salud de Cajamarca (DIRESA) lanzó la Estrategia de Gestión Integrada de Prevención y Control del Dengue, esfuerzo interinstitucional que busca contener esta nociva enfermedad.

La presentación de este trabajo conjunto contó con la presencia del presidente regional, Gregorio Santos Guerrero; el titular de la DIRESA, Reinaldo Núñez Campos; y funcionarios del Instituto Nacional de Salud (INS).

“Queremos desarrollar un fuerte trabajo en la parte preventiva y promocional para que esto no llegue a mayores consecuencias; esta es la parte fundamental de prevenir oportunamente para no tener un número elevado de casos”, indicó Núñez Campos.

Recordó que para facilitar el cumplimiento de los objetivos se declaró la ‘alerta amarilla’ – refrendado por la entidad regional-, se reactivó el Centro de Operaciones de Emergencia Regional y de Salud y se preparó el material comunicativo para sensibilizar a la comunidad.

Estas medidas complementan la labor que ha venido realizando este sector desde los primeros meses del año sabiendo que Cajamarca es considerado como la segunda región vulnerable para esta enfermedad.

Por su parte, Santos Guerrero opinó que es necesario articular los diferentes sectores y niveles estatales “para asumir la tarea de generar este muro de contención que impida a este vector impactar a la población”.

En la aplicación de la denominada Estrategia... de –que se presentará descentralizadamente en Jaén el próximo lunes- se prevé destinar 4 millones 283 mil soles para atención de casos y seguimiento, vigilancia, promoción, laboratorio, vigilancia y control vectorial y comunicaciones.

“NO SE DEBE BAJAR LA GUARDIA”

En esta presentación, el director general del Centro Nacional de Salud Pública del INS, Manuel Espinoza, afirmó que “no se debe bajar la guardia” en la lucha contra el dengue y que es positiva la apertura de las autoridades regionales para prevenir eventuales casos.

Señaló asimismo en el mediano plazo Cajamarca contaría con un laboratorio regional de última generación que pueda hacer diagnósticos microbiológicos y relacionados con metales pesados.